
Allegato A) 

Dibattito punto n. 7) all’o.d.g. CC del 29-07-2024 

 

Alle ore 21:05, il Presidente avvia il dibattito sul punto 7. MOZIONE PRESENTATA DAL CONSIGLIERE LUCA 

LATTANZI- LISTA MOSCIANO DOMANI- PER IL MONITORAGGIO DEI LAVORI DI EDILIZIA SCOLASTICA 

FINANZIATI CON FONDI PUBBLICI.. 

Interviene Sindaco/Presidente Giuliano GALIFFI: 

Punto numero 7. Mozione presentata dal consigliere Luca Lattanzi per il monitoraggio dei lavori di edilizia 

scolastica finanziati con fondi pubblici. 

 

Prende la parola Consigliere Luca LATTANZI: 

Molto su questa, che credo sia molto molto semplice, nel testo chiedo semplicemente che siano relazionati 

in Consiglio Comunale lo stato di ogni singolo lavoro di edilizia scolastica, visto le grandi risorse che 

impegniamo, che sono arrivate e che vengono messe sul campo, ritengo che ci sia la necessità da parte dei 

responsabili unici del procedimento, dei vari procedimenti, di relazionare in consiglio. Motivo, relazionare in 

maniera scritta, volendo una piccola relazione, io ho indicato bimestrale se non ricordo male, trimestrale 

scusate, trimestrale, affinché appunto si riescano a monitorare meglio il lavoro e che ne siamo tutti edotti 

questo per evitare non che ci siano ritardi, ma per sapere prima, laddove ci fossero problemi e come poter 

intervenire anche in maniera di gruppo, come Consiglio, per poter lavorare meglio a certe situazioni. Grazie. 

 

Interviene quindi Vicesindaco Mirko ROSSI: 

Allora, in merito agli interventi di edilizia scolastica del PNRR, le convenzioni disciplinano già in maniera molto 

puntuale i tempi stringenti di rendicontazione e monitoraggio tramite il REGIS degli interventi. Quindi 

condividendo in larga parte l'intento quello di rendere edotti, visto che sono interventi che ritengo strategici 

per il patrimonio edilizio scolastico del Comune di Mosciano, di rendere edotto il Consiglio Comunale, la 

proposta che faccio al proponente è quella di, più che una relazione scritta trimestrale del RUP o dei RUP, 

l'impegno dell'amministrazione comunale a convocare ogni trimestre, anzi ogni quadrimestre , trimestre, sai 

benissimo che nei lavori pubblici può essere un tempo molto stringente e che lascia spazio a nulla di novità 

tra un trimestre e l'altro. 

Quindi un lasso di tempo un po' più, ampio di convocare l'apposita commissione consiliare, che è quella delle 

opere pubbliche, per relazionare in merito all'andamento dei cantieri di edilizia scolastica con la 

partecipazione dei RUP. Se va bene così per me non c'è problema ad accoglierlo. Trimestre mi sembra un 

termine un po' breve per l'andamento dei lavori pubblici, un po' più dilatato (… voci f.m...) i SAL va per importo 

non va per.... 

No, la scadenza è legata al 2020...  No, la scadenza una volta consegnati i lavori noi abbiamo l'obbligo di 

monitoraggio trimestrale sul Regis, ma la scadenza prossima che abbiamo sulle convenzioni è quella del 2026 

per la conclusione delle opere. 

 

Sul punto, prende la parola Consigliere Luca LATTANZI che dichiara: 

Basta emendare il punto 2 della richiesta, venendoci incontro, io farei la relazione quadrimestrale ma solo 

perché siamo alla fine di luglio e arriveremmo alla fine dell'anno. Cioè in questo modo, se mettiamo quattro 

mesi, arriviamo a fine novembre da oggi, ad ora che pubblichiamo gli atti, siamo a dicembre e almeno da qui 

a fine anno abbiamo una relazione sullo stato di avanzamento. Basta mettere sull'andamento dei lavori i group 

nominati per le opere indicate forniscono relazione quadrimestrale sull'andamento dei lavori all'apposita 

commissione consigliare, emendando semplicemente questi due passaggi in fondo credo che la quadra si 

trovi. 

 



Interviene quindi Segretario Generale Raffaella D'EGIDIO: 

Allora il consigliere Rossi ritira il suo di emendamento facciamo solo quello di Lattanzi. 

Allora chiede di sostituire "relazione trimestrale" con "relazione quadrimestrale da rimettere da parte dei RUP 

alla commissione consigliare competente" e inoltre mettiamo "che la maggioranza si impegna a convocare 

quadrimestralmente.” 

 

Sul punto, prende la parola Sindaco/Presidente Giuliano GALIFFI che dichiara: 

Va bene possiamo votare. Votiamo la mozione come emendata. 

 


